

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 6. April 2021

Sitzungsbeginn: 19:07

Sitzungsende: 20:43

Protokoll: Helene

Anwesende: Robin, Nina, Lena, Alexander, Florian, Vera, Malte, Ernst, Simon, Lukas, Noah (bis 20:14), Florian, Fridolin Saal(Gast), Hannah, Anna-Lena, Helene

TOP 0

Redeleitung

- Nina

Fachschaftsdienst

- Dienstag, 13. April 2021: Nina
- Mittwoch, 14. April 2021: Ernst, Anna-Lena

Kommentare und Stänkereien

- Noah braucht einen Trello Account
- Hannah erzählt, dass Physik im zweiten Semester sehr nah an Mathe liegt
 - Wir haben keinen Einfluss auf die Termine von Mathe und Physik
 - Hannah fragt trotzdem mal nach ob es nicht eine Möglichkeit gibt

Berichte

- Ernst berichtet vom Gespräch mit Honerkamp und Cramer
- Robin berichtet von der EPG
 - Die Kennzahlen wurden weiter durchgegangen

Post und Protokolle

- Protokoll vom 30.03.21 mit 11 Ja und 4 Enthaltungen angenommen
- Vera und Lena gehen zur Welcome Week am 07.04.21
- Wahlen für den Senat und Fakultätsrat werden als Briefwahl durchgeführt

Finanzen

To-Do und Aufgaben

- Robin kümmert sich um die Angebote für die T-shirts
- Noah muss sein Protokoll korrigieren
- Hannah besorgt die Geschenke für Fabi und Robert
- Ernst schreibt Pit für die EPG- und Fakultätsrats-Nachbesetzung

Public Service Announcement

- In der AC hat es im Keller gebrannt, wahrscheinlich war es ein Kompressor

Wanderpokal

- Keiner

TOP 1: Wahlliste Fakultätsrat

- Ernst hat mit Rebecca (Biologie) geschrieben, sie hat noch nicht geantwortet
- Simon, Nina, Ernst, Robin stehen auf der Liste

TOP 2: EPG Nachbesetzung

- Alexander wird nachbesetzt
- Ernst schreibt das Pit

TOP 3: Umsetzung der Fakultätswahl

- Wir können nicht über Polyas wählen, das heißt wir müssen eine Briefwahl durchführen
- Simon: wir könnten die Daten vorher abfragen, ähnlich wie bei der Klausur
 - Ernst wendet ein, dass die Eintrittsbarriere so höher ist
 - Lena: Die Wahlbeteiligung könnte noch geringer werden weil die Leute vergessen, ihre Dokumente hochzuladen
- Hannah: Könnte man es nicht so machen das die Leute ihre Adresse und Bluecard nach der VV hochladen mit einem Kennwort das in der VV bekannt gegeben wird?
- Nina findet es auch besser, wenn die Adressen über ein Formular abgefragt werden, aber es muss auch noch die Möglichkeit geben während der VV das Formular hochzuladen
- Die drei Optionen die zur Wahl stehen:
 1. Briefwahl so wie beim letzten mal, Identitätsprüfung in der VV in Breakout Sessions
 2. Adresse vorher mit einem Formular abfragen
 3. Adresse während der VV mit einem Formular abfragen
- Hannah fragt wie viel Aufwand es wäre, die Wahl unabhängig von der VV zu machen
- Meinungsbild: Option 1: 1 Personen , Option 2: 2 Personen , Option 3: 9 Personen , Enthaltungen: 3 Personen
- Vera richtet eine Mail Adresse ein
- Wir einigen uns, dass Adressen nicht in Breakout Sessions abgefragt werden, sondern nur über das Formular
- Eveline macht Wahlhelfer, Lena und Nina sind Helfer
- Simon macht das Formular zur Identitätsfeststellung

TOP 4: Bericht aus Würzburg

- Fridolin berichtet aus Würzburg über die Coronasituation
- Bei ihnen gibt es auch kein richtiges konstantes Konzept für den Umgang mit Corona
- Klausuren konnten aber alle geschrieben werden in Präsenz
- Schnitt in den Klausuren ist deutlich abgesunken → könnte ein Zeichen für abnehmende Qualität der Lehre sein → sollte beobachtet werden
- Praktika finden statt mit halber Besetzung, FFP2 Masken Pflicht und QR Code zum einscannen um Rückverfolgung zu ermöglichen

- Es gab sowohl in Würzburg als auch in Aachen keine bekannten großen Coronaausbrüche im Praktikum oder Klausur.
- In Würzburg gibt es allgemein keine Grenze, wie oft Klausuren geschrieben werden dürfen, deswegen ist die Freiversuchsregelung für sie irrelevant.
- Digitale Lehre hängt auch hier sehr von dem Prof. ab, es gibt kein allgemeines Konzept